# DIARIO MANABITA

Año X

PORTOVIEJO, -Ecuador,

Viernes 23 de Abril de 1.943

No 2767

### Alemanes lanzaron furiosos contraataques en frente de Túnez, pero fueron sangrientamente rechazados

El 80 y 1er. Ejércitos británicos prosiguen sus avances

Londres—El comunicado de migas poniéndolas fuera de hoy del Cuartel General de combates. Argel informa que el octavo Nápoles fué nuevamente Ejército británico avanzaba bombardeada por la aviación sentamente quebrando la tenaz británica causando grandes da resistencia que está oponiendo nos en los muelles y depósitos el enemigo. Ha capturado im de material de guerra. portantes posiciones estratégica capecialmente dos altura que Londres. El primer ejeroto fueron ferozmente defendida británico en ataques simulta. por los nazia. En lucha cuer neos con el octavo, ha lograpo a ouerpo los británicos lo- do desalojar a los alemanes de

in tenasidad con que defienden Cada di se estrecha el circulos mezis sus posiciones men. lo de hierro y fuego que los ciona el comunicado el caso aliados han tendido sobre las de una altura donde los ale acorraladas fuerzas de Rommel. manes sinembargo de estar ro deados se negaron a rendirse norteamericanos han lansado y sontinuaron haciendo resis vigorosos ataques contra posi cencia. Muchos de ellos prefi ciones fortificadas del enemigo pare no caer en manos de los algunos sectores.

El octavo Ejército esta empleando paracaidistas en las gel anuncia que los alemanes primeras líneas de fuego con lanzaron un violentísimo con bastante éxito: De esta ma- traataque utilizando coneo ba nera se logra anular el impetu tallones de primera lines apodel enemigo en muchos secto

gel que pese a los sucesivos dos y quedando inutilizados y feroces cantrastaques de los en el campo 17 tanques. nazis los británicos prosiguen eu avance lento pero seguro. Se han efectuado numerosos fuerzas del Eje se han dirigi. ascionalidad italiana. Han británico sin lograr el fía que caído en poder de las avanza perseguían y mán bien dejandas britanicas destacamentos do en el campo de los britani

Frente a Bizerta las unida de guerra. des pavales britànicas atacaron a varias lanchas torpederas ene nuó hoy sus raids sobre re portaneia.

Londres. - El primer ejeroto graton imponerse al enemigo. importantes posiciones y ha Como ana demostración de avanzado cinco kilómetros. En el centro los franceses y cieron arrojarse a un abismo habiendo obtenido éxito en

Londres. -La radio de Aryada por sementa tanques, pe ro fueron rechazados perdiendo Londres. - Informan de Ar. en esta sola acción 500 solda.

> También anuncia que los ataques más violentos de las

Londres .- La RAF conti

## BANCO MANABITA

Se comunica al público: comerciantes, agricultores, industriales, etc., que está abierta la suscripción de acciones en las Oficinas de:

> Industrial y Agrícola del Litoral, C. A. [ I. N. A. L. C. A. ]

en MANTA, Calle Colón, contiguo a La Previsora o por correo Casilla No. 1; y

C. A. Industrial y Comercial Ecuatoriana (CAICE) en BAHIA DE CARAQUEZ; Apartado No. 4

Pueden también entenderse con los Agentes Viajeros Autorizados de ambas Compañías.

Holanda y Bélgica. Especial mente tomé cemo principales objetivos las concentraciones ferroviarias y otras vias de co municación. Algunos puer-tos de la costa francesa fae: ron castigados por los bombar deos. Saint Nazaire y Bou. lougne fueron atacados por la aviación británica.

vos ataque de los alemanes en el río Kuban. Las activida. des se han concentrado en la región caucá ica donde el ene migo ha demostrado empeño para conservar sus posiciones y reconquistas las pérdidas, prisioneros en su mayoría de do contra el primer Ejército pero en todos sus avances han eido rechazados con grandes pérdidas. Ea el mismo sec tor la aviación rusa castigó du conteros de italianos que se han cos numerosos prisioneros y amente a las posiciones enerendido sin oponer resistencis. apreciable cantidad de material migas causándoles grandes pér perdidas. En los otros fren. ses no hay cambios de im.

### giones industriales de Francis, Escuela en Egipto para Ejécución de aviadores mecánicos de Avlación polacos

Londres, (ONA). — Acaba de inaugurarse en Egipto una

ticas han rechazado hoy nue sido ya matriculados y 80 mas ingreso.

> VERA: BUENA GENTE RICOS ANTES, POBRES HOY, DIGNOS SIEMPRE. LOS ESPLENDOROSOS VESTIDOS DE "ANTES", APARECEN AHORA FRES. COS, FLAMANTES BONI = TOS Y ELEGANTES, CON LOS FIRMES COLORES DEL JABON SUNBEAM.

#### La Semana Santa en Quito ্বিতিই বিশ্বতি প্রতিত প

Quito. = 22. - Todos los tem plos han estado muy concu. rridos desde las primeras horas del día. Una abigarrada muchedumbre de creyentes y otros tantos que efectuaban su vieita para admirar la belleza y tesoros que guardan nues tros tamplos, se vió desfilar incesantemente por todos estos lugares sagrados.

Las oficinas públicas clau. suraron sus actividades entran do a gozar los empleados de este breve período de vacacio nes. Igualmente suspendieron sus labores los bancos y otros lestablecimientos públicos.

## norteaméricanos en el Japón

Washington .- Ha causado profunda indignación en todas Escuela especial para instruir las clases sociales la ejecucióna los mecánicos polacos del de los aviadores norteamericadervicio de Aviación, gracias nos que cayeron prisioneros a la cooperación de los peritos del Japón a raiz del bombardeo que se llevó a cabo sobrele la RAF.

deo que se llevó a cabo sobreMás de cien alumnos han Tokío. La declaración del Presidente Roosevelt al resestán esperando su turno de pecto es condenatoria y expresa que el Japón ha violado los mas elementales principios del derecho internacional ejecutando a norteamericanos que debieron ser considerados dentro de su verdadera categoria de prisioneros de guerra.

El Secretario de Estado ha expresado de que los Estados Unidos tomarán venganza por el hecho inaudito cometido por el Japón pero que no lo hará con los prisioneres japoneses sino con los funcionarios. de esa nación que han intervenido en este abominable acto.

Generalmente se cree que el procedimiento japonés esté destinado a crear sentimiento de terror pero que esto lejos de conseguirlo hará aumentar la indignación del pueblo de los Estados Unidos y el anhelo de destruir cuanto antes al militarismo japonés.

#### Alerta Sr. Comerciante

Si usted desea dar una buena chimenea a su cliente del campo, pídala a

## PRADO

de Boifvar A Muentes En MANTA

## Señor Agricultor:

Si desea efectuar en su finca obras de carácter permanente, usted buscará para financiarlas.

## CREDITOS A LARGO PLAZO;

. මහ ගැනි හැමිනව ගැනිම අව වැටිනව ඉතියට ආවිධල් ඉහළිත් පැවත වැවියව වැවියව ඇතිවේ ඇමතුව ඉව ඇති ඇති ඇති ඇති ඇති ඇති ඇති

Si los necesita, pida informes en el

Sucursal en Portoviejo.

#### MANABITA DIARIO

Año X | Portoviejo, Abril 23 de 1.943 | No 2767

# Peores días nos espéran...

NO constituye una novedad la expresión vertida por el señor Héctor Lasso, miem bro prominente de la comitiva del señor Vicepresidente Wallace, en su jira por algunos paises sudamericanos. Pero esto no quiere decir que desestimemos la nueva advertencia, que tiene valor inapreciable, particularmente para quienes por su indolencia, respecto a nuestros propios destinos, enervan las energias colectivas.

HAY clara visión del panorama mundial en cuyos perfiles, pese a la minusculidad geográfica ecuatoriana, no dejamos de constituir un detalle que inspira interés a los hombres de negocios, y a quienes sinceramente se preocupan del porvenir de la humanidad.

EL despotismo y la barbarie han sentado sus reales en pueblos libérrimos, de histo ria megnifica, de educación milenaria y de grandes capacidades. Las naciones civilizadas se hallan empeñadas en guerra a muerte con las huestes del totalitarismo, para librar al mundo de su influencia perniciosa, y hay la más absoluta convicción de que sobre Europa, flotarà por siempre el emblema de la libertad y de la justicia. América y los demás continentes no tendrán ya de qué temer porque el peligro imperialista habra desaparecido. Pero, y la estabilidad de la sociedad del mañana?

SOBRE millones de cadàveres y de mutilados, sobre la inmensa tragedia de otras tantas familias esparcidas por toda la tierra, los grandes tàcticos militares de las naciones aliadas, dirán al fin que la guerra ha terminado y que la democracia volverá a imperar en el mundo. Comenzará entonces esa otra gigantesca lucha de proporcio nes insospechadas para asegurar la paz y consolidar el nuevo orden social. De alli que los estadistas empiezan a preòcuparse de la suerte de sus pueblos, a fin de que estos se hallen debidamente capacitados, para hacer frente a los contingencias mucho más graves que sobrevendrán al finalizar la horrible carniceria.

PEORES días nos esperan en el curso final de la contienda y después de ella. Pro bablemente en ese plano, la condición de inferioridad de este país, resaltará por nuestra imprevisión, por no haber hecho buen uso de las oportunidades que se han presentado y por el menosprecio que hacemos de nuestras propias posibilidades.

ECUADOR, sinembargo de la mutiláción de su territorio y que hubo de aceptarla en aras de la solidaridad continental, dispone aun de ingentes recursos que le darian margen para colocarse en situación espectante. Tiene una población laboriosa y capacitada para rendimientos apreciables si se pone a su alcance los elementos de trabajo, pudiendo de esta manera, ofrecer leal y eficien-

## Constituir un Hogar es Dorado de la Juventud!

A Y que cultivar este afán y este empeño en todos los instantes de la vida, porque constituir la familiaes el más hermoso símbolo y el más brillante de todos los galardones que puede brindar una juventud llena de auténticos y legítimos atributos. No espere que sea demasiado tarde. Por dinero no lo haga nosotros se lo proporcionamos en el SORTEO EXTRA ORDINARIO de MA-NANA. Pero compre ya mismo su billete entero y espere con Fé que Ud. puede ser elegido.

# MAÑANA 24 de Abril Premio Extraordinario por Pascua Florida 50.000 El Billete St. 15.-

# GUAYAQUI

HARA RICO

LECTURAS DE SEMANA SANTA

El Angel de la muerte en el

Gélgota.

Tambièn a este lecho de ago Reina un ailencio sepulcral en aquella estancia mortuoria del Cal

to las cortinas, y envuelve el fê retro con el obscuro velo del cre púsculo. A los pies del difunto se percibe el suave llanto de un pe queño grupo de fieles. El cadaver del Señor.

Acércate con reverencia a es SENOR te féretro y contempla el cadáver del amado Maestro. Cubierto au rostro venerando con la palidez de la muerte; cerrados los párpados, hundidos en sus cavidades los o jos, entreabiertos los cárdenos la Tambièn a este lecho de ago
nía, el más augusto y santo de to
dos, acercóse el Angel de la
muerte, con solemne gravedad y
como vacilante; pues tal encargo
como el de hoy no se le había con
fiado nunca. Silencioso y reveren
te, cierra con sus manos los sa
grados ojos, e imprime en la freute purísima el frío beso de la muerte. Reina un ailencio sepulcral en
joya, y la joya es aquí este cadá sas y no alteradas facciones. To do lo que suele hacer espantosa la muerte en un crucificado, la pública exposición, la desnudez, la sangre, las abiertas heridas, todo sirve aquí solamente como los adornos que dan más realce a la joya, y la joya es aquí este cadá ver prodigioso del sacerdote por excelencia, que como hostia cándi eres Hilo de Diòs, desciende de la como do su triunfo se purla del Señor, diciéndole: "Si excelencia, que como hostia cándi eres Hilo de Diòs, desciende de la caracteria de la caracteria de la caracteria del señor, diciéndole: "Si excelencia, que como hostia cándi eres Hilo de Diòs, desciende de la caracteria del señor, diciéndole de la caracteria de la caracteria del señor de la caracteria del señor de la caracteria del caracteria de la caracteria de vario. Los ángeles que asisten in visiblemente, se poetran y adoran el misterio que han visto con es tupor consumarse delante de sus ojos. La naturaleza podemos de cir que extiende con sumo respe-

te cooperación en la solución de los problemas de post guerra. Sólo hace falta decisión y voluntad en las altas esferas gubernativas, y, sobre todo, una franca y noble actitud de acercamiento entre pueblo y Gobierno, a fin de que sea un sólo esfuerzo, robusto y bien dirigido, el que opere en estos instantes supremos el gran proceso de la salvación de la Patria.

Focos Americanos General Electric.

25 watios

40 50

Precios baratos\_

demostración hace el Padre en favor de su Unigénito: y la incredulidad, segura de su triunfo se burla del Señor, diciéndole: "Si eres Hijo de Diòs, desciende de la oruz". Más apenas ha inclinado Jesús, al peso de la muerte, su cabeza sobre el pecho, da la naturalesa, con señales terribles, testimonio del crucificado, como Sefior que tiene toda petestad en el oielo y en la tierra. La tierra cielo y en la tierra. La tierra tiembla, con gran sacudimiento se conmueven las peñas y se rompen, ábrense los sepuleros y salan pen, ábrense los sepuleres y salan de ellos los muertos. Es todo ello como un gemido, largo tiempo represado, de la naturaleza, que al fin estalla a la vista de a quel monstruoso acontecimiento. El Dios de Israel entra en juicio con su pueblo, como en otro tiempo desde el Sinaí. El trueno le precede, y los culpados golpean sus pechos temblando.

Era conveniente que por sa-

#### Nombramiento de vocales de Juntas Electora. les parroquiales

Habiendo terminado el perío do para el que fueron elegidos los miembros que venfan actuando en las Juntas Electorales Parroquiales, la nueva Junta Provincial procedió a efectuar nuevos nom-bramientos para toda la provincia a fin de que éstas juntas se ha llen debidamente organizadas pa ra que entren en aus respectivas funciones.

Las designaciones correspon-den por cantones en la siguiente forma:

#### PORTOVIEJO -

Portoviejo: Principales, capi-tân Pedre Aurelio Andrade y De-mostenes Sabando, Suplentes. Flo rentino Farfan y Alejandro Vilia

Andrés de Vera: Principales Manuel Moreira y Claudio Valle-jo, Suplentes: Luis Lara Cevallos

y Jorge Espinales.
Colón: Principales Sofonias
Macfas y Manuel Sornoza; Suplen
tes: Ignacio Mera Mendoza y Pe
dro Antonio Castro.
Calderón: Principales Luis Ce

vallos Intriago y Carlos Párraga Ponce; Isaias Párraga Ponce y Ramón Alvarado Saltos Alajuela; Principales Manuel

mejante acontecimiento se destru-yera la impresión de suma flaque za, que la muerte de Cristo pudo haber producido en sus enemiges, ya que la resurrección no se mos tró al principio con toda publicidad lo exterior; porque esta pu-blicidad iba encaminada principalmente para los que habían perma necido fieles. La muchedumbre debía ser convencida por otras se fiales del cielo.

Este lenguaje divino, dado por los elementos, no ha enmudecido todavía. Extraordinarios y espan tosos fenómenos maida a la manuta de la compañado y seguido a la muerte sangrienta de muchos santos confesores de Cristo, y voces ultrate-renas han advertido, al come-terse atrocidades horrendas, la pro zimidad de la ira de Dios, e in-

terse atrocidades horrendas, la pro mimidad de la ira de Dios, e invitado a penitencia.

Exhaló su espíritu, y he aquí el velo del templo se rasgó en dos partes de alto a bajo. En la víspera del gran sábado; llenan el templo muchos millares de personas con la vista fija en el santua rio, cubierto por la gran cortina, de 15 varas de alto por 16 de an cho, obra de maravilloso tejido compuesto de jacinto, seda amarilla, escarlata y púrpura..... De pronto se siente una trepidación formidable, que sacude los fundamentes del templo, y rásgase con fatídico siseo de arriba a bajo la resada cortina. Un grito de espanto resuena estridente por el ámbito del templo; pueblo y sa cordetes huyen aterrados, perdido el calor, en busca de las puertas del templo para salvarse; pues ya sopechan, y mejor dicho entien den y palpan lo que significa el terrible suceso. No suele indicarse por el rasgar de los vestidos el dolor luctuoso, y la indignación, causadas por algún hecho injurio so a la majestad de Dios? Pues he aquí que el mismo Jehová, se puede decir que rasga su vestidu he aquí que el mismo Jebová, se puede decir que rasga su vestidu ra; como horrorizado por el deicidio que se acaba de perpetrar en el Gólgota.

Al rasgarse el sagrado velo queda descubierto lo interior del santuario, y muéstrase al pueblo que aquello está del todo vacío. Desaparece el antiguo orden de cosas, y se funda el nuevo santuario, en cuyo altar se ofrecerà solemnemente en lo venidero la vtotima pura de la nueva Alianza desde donde nace el sol hasta donde se pone: Ilmbram fugat veride se pone: Umbram fugat veri-tas ¡Mal. 1, 11).

Maria Magdalena

[Poema de Viernes Santo]

Tu nombre tiene mistica fragancia de legendo que evoca la sublime tragedia del dolor, ¿Oh, tá la pecadora que aromaste la senda del divino Jesús, brindandole tu amor!

Tu amor que le ofreciste, irresistible y loca, como una rosa viva dentro lu corezón; omor que se hizo ruego al llegar a tu boca y oir desde sus labios la gracia def perdon,

Arrepentida y solo, lá amaste al Nazareno o'vidando tu vida pecadora de ayer; y como el era piadoso, tan compasivo y bueno, perdonô tus desvios, si al fin eras mujer.

Con tus labios besaste los pies del Redentos y te sentiste buena para toda la vido; y ese beso que tuvo del bien y del dolor ilumino, sublime, tu faz de arrepentida.

Tú omoste a Jesucristo aunque lo niegue el mundo: lo dice la du'zura de lu arrepentimiento y el clamor de tus labios, en extasis profundo, al sentir tan de cerca su misterioso aliento.

El no lo dijo, y cuando postrada de hinojos tus lagrimas rodaban como en una oblación, hubo un temblos de estrellas muy cerca de sus ojos y una ansia de du'zura dentro su corazón.

Por eso cuando el Martir del Golgota yacia subido en el calvario con los brazos en cruz, Isolo el recuerdo tuyo a su vida volvie en el postrer instante del divino Jesus!

Maria Magdalena, tu nombre tiene mistica fragancia de leyenda sensitiva de amor; lla dulce pecadora que cual rosa eucoristica perfuma con su inmensa tragedia de dolor!

PUBLIO A. FALCONI.

Elías Sánchez y Mario Centeno SANTA ANA Rivadeneira; Suplentes Dorile In triago Cedeño y Enrique Dela Mo Santa Ana

triago Cedeño y Enrique Dela Morales López.
Picoazá: Suplentes Juan María Vera Laz y Rafael Molina; Suplentes Teòdulo Mera Palma y José C. Zambraso.
Biochico: Principales, Luis Molina y Pedro León Bravo; Suplentes Aurelio Macías Monrroy y Manuel García.

MANTA,-

Manta: Principales señor Be nigno Ruiz Vallejo y Clemente Rivera Avila; Suplentes Epifanio Anchundia y Luis Muentes Lucas. Tarqui: Principales César Me dranda y Carlos Nartel Bodríguez Suplentes José Miguel Flores Proa ño y Emilio Ruperti Muentes,

Santa Ana Principales Marce

Santa Ana Principales Marce lino Navarre Zambrano y Jacinto Daniel Bailón López; Suplentes Manuel de Jesús Macías Macías y Enrique Yépez Cantos.

Olmedo: Principales Ramón Chávez Cedeño y Tiburcio Macías Arauz; Suplentes Enrique Agus tín Mendoza Santana y César Mie les Mieles. les Mieles.

Ayacucho; Principales Luís Eu doro Espinoza Alcívar y Jeremias Cevallos Mendoza Suplentes Car los Mendoza Briones y Segundo Macías Saltos.

Macias Saltos.

La Unión: Principales Hora cio Aranz Intriago y Fortunato Emigelio Barberán Sierra; Suplentes Servio Tulo Villavicencio Macías y Ramón Laudino Molina

## UN BUEN CIGARRO

LO DEJARA SATISFECHO A Ud.

PRUEBE una sola vez el Coronas Cortados, y lo fumará toda la vida: Porque es un habano puro de calidad extra, de elaboración esmerada, y . . . es manabita! . . .

> "CORONAS CORTADOS", no producto de la fábrica

"LA ESPECIAL", de la organización INDUSTRIAS UNIDAS

VERDUGA LOOR Hnos. PORTOVIEJO

co Marquez y Ramón Cedeño Me za; Suplentes Luis Bermell Macías y Segundo Santa Macias.

ROCAFUERTE:

Rocafuere: Princiaales Alcides Rivadeneira Vera y Jorê Uizeata Zambrano; Suplentes Francisco J. Chávez Zambrano y Luis Amado

Delgado A,
Tosagua: Principales Virgilio
Alcívar Zambrano y Ricardo Almeida Vera; Suplentes Neptalí
Velásquez y Alfonso Bermúdez.

CALCETA

Calceta: Principales Diocles Menéndez Cedeño y Francisco Gon zález Alava; Suplentes Alfonso Gue Castro y Filiberto Alava Cedeño.

Junín; Principales Bolívar Centeno Zambrano y Nestorio Ló-pez Guerrero; Suplentes José Me-dardo Meza M. y Félix Jarami Ilo C.

CHONE

Chone: Principales Frowen
Copiano Moreira y Pedro Peña
Bravo; Seplentes Rafael Grijalva
y Luis Rodríguez Ureta,

Canuto: Principales Higinio Zambrano Alcívar y Aristides Zambrano Zambrano; Suplentes Sabino Mendoza Zambrano y Guiller mo Ricaurte Zambrano.

mo Ricaurte Zambrano.

Ricaurte: Principales Marcos
Rosendo Zambrano Pazmiño y
Aleides Arteaga Zambrano; Su
plentes José Lázaro Calderón.

Eloy Alfaro: Principales Vladimiro Flor de Vargas Vera y
Santiago Moreira Solórzano; Su
plentes René Tortorelli Aveiga y
Arastótenes Orellana Castillo.

Boyacâ: Principalees Sixto Ra
món Vivas y Segundo Norberto
Moreira Vera; Suplentes Joaquín
Serterio García Moreira y Adalber
to Mero.

to Mero.

Flavio Alfaro: Principales Mi y Ramón Laudino Molina r. Honorato Vásquez: Ulices Pi Suplentes Gabriel Andrade Vélez



### DISTRIBUIDORES: Laboratorios T O F I S Guayaquil

y Ramón Eugenio Zambrano Zam brano.

MONTECRISTI

Montecriste. Principales Teodoro Palacios Rivera y Cristóbal Delgado; Suplentes Benigno Robles y Juan Guerrero A.
Charapotó: Principales Publio Aníbal Gómez y Antonio Zambra, no Ostaiza; Suplentes José Ignacio Bermúdez Gilces y Manuel Salvador Demero Gilces

vador Demera Gilces.

Jaramijó: Principales Enrique
Oera y Alberto M. Vera Catagua;
Suplentes Tomires Chinga y Bal tazar Reyes Parrales.

Jipijapa: Principales Adolfo Uladislao Bermúdez Toala y Jorge Adalberto Intriago Parrales; Su plentes Miguel Angel Corral y Alfonso Moreno Nieto.

Cayo: Principales Domingo Bermúdez y Octavio Rodríguez; Suplentes Manuel Salazar y Antonio Bermúdes.

nio Bermudez.

Machalilla: Principales Ignacio Pesantes Leòn y Casiano Falconí. Suplentes Efraín Santana y Pedro Bivera.

López: Principales Juan Ro gerio Lucas Figueroa y Targelio Lucas Anchundia; Suplentes Pe-

dro José Bosales Castillo y Ramón Serapio González.

Pedro Pablo Gómez: Principales Rodolfo Villacís Vivar y Manuel Villegas Soto; Suplentes Manuel Villegas Soto y Faustino Ormeño.

meño.
Paján: Principales Homero Aconña Figueroa y Laureano Neptarií Vera; Suplentes Sergio Agustin Morán y Rafael Macías.
Campozano: Principales Gui. Ilermo Châvez Zambrano y Leopoldo Chunga Patiño; Suplentes Juan Bautista Rodríguez y Efrafa Solórzano.



SECCION DEPORTIVA

## El festival del CLARIDAD en los salones de "El Recreo"

UN BENDFICIO PARA EL HI CAMPRONATO

Escribe MASANTONIO.

RIDAD, efectuará maña- SI. I 20, dando así mayor festival bailable en los sa se den cita en El Recreo el día de mañana, donde dos gentilmente por su propietario el señor don Miguel Angel Cevallos Ca les que quieren demostrar la gentilmente con esta coasión que sen la realización de una obra con esta ocasión, que son buenas manabitas. Es. de gran trascendencia pa-tamos seguros que el

Campeonato Nacional de aizadoras de este festival. Futbol, ya que el festival es a beneficio del expresado torneo, en cuya cristalización estamos todos vivamenta empeñados. A plaudimos la actitud del Cantro a'Caridad' y del ceñor Cevallos Calero, quien ha cedido toda uti-Lidad para los fondos des tinados a la obra.

Corresponde a la socie. dad de Portoviejo, al pueblo en general, a apoyar este festival y concurrir a pasar horas de alegría en un día tan bonito como ce el sábado de gloria. pasar horas de alegría en Además el Inspector de man día tan bonito como Mercado y el Comisario por sus actuaciones nada ajusta. Desde ayer las señoritas das a la ley y a la justicia constituyen una constituita constituita

## A la Profesión Médica:

Bhepal Massone (inyectable)

Antianemico Reconstituyente-Biológico

Principios activos de parên-quima hepático y Vitaninas B1 y B2

Mederno preparado dosifi-cado en unidades antiperniciosas (15 por ampolla)

De venta en las principales Boticas de la República

Agentes Importadores: DROGUERIA DISTRIBUIDORA Oasilla 911, Guayaquil.

Conforme anunciamos, del 'Claridad' estàn cotamos seguros que el éxi Nos referimos al III to acompañará a las orga-MASANTONIO.

### REMITIDO Cosas que el público debe saber

El señor Gelacio Gómez ha presentado una denuncia al seffor Presidente del Concejo haciéndole conocer que el Ins pector Municipal Marcos A costa es una persona inmoral y que son muchos los actos inmorales que ha cometido a consecuencia de que siempre anda embriagado.

constituyen una amenaza para el pueblo porque ellos tienen condescendencias perjudiciales para los intereses de este pue blo, con sus popios explotadores.

También dice el Comisario que contra mí hay diez de nuncias pero no ha concretado ninguna. Ojalá que el Comisario concrete las denuncias

E. Cedeña, donde se com pra con cáscara, cualquier cantidad. Se paga los mejores precios del mer cado.

Portoviejo.

# Mercaderías por mayor

Le ofrece Luis Galarza Vintimilla, en su nuevo local situado en los bajos de la Dirección de Sanidad, antiguo local del ceñor Alberto Polit. "Agencia Life". Consulte nuestros precios.

## Mañana SABADO de GLORIA

a las 9 de la noche.

Gran festival bailable en los elegantes salones de

#### RECREO 66 F. T.

Organizado por el Centro Cultural CLARIDAD, y a beneficio del

III CAMPEONATO NACIONAL DE FUTBOL

La mejor orquesta, la mejor cantina y el mejor servicio. Re serve su mesa, solicitela en el establecimiento de la Sita. María Luísa Balda.—Derecho Sp. 2,00

ENTRADA GENERAL: St. 120

## Los últimos barcos han traído cosas que el país no necesita de urgencia

Muchos afeites, cigarrillos, licores, Joyas falsas, tejidos, frutas, naipes, etc.

Entre tanto las fàbricas despiden obreros por falta de materias primas; la agricultura carece de herramientas y los servicios de transportes se van paralizandos.

### (INFORMACION DE EL COMERCIO Quito)

En el país se ha reducido al mínimo el servicio de transportes por la escanez de llantas y repuestos. y como consecuencia de ello el encarecimiento de los vilveres es general. Está por paralizarse el Ferrocarril del Norte y lo mismo se dice del FF, CC, del Sur. por igual motive, En las fábricas se ha empezado a despedir a los obreros, porque estas no consiguen las materias primas, repuestos y demás elementos necesarios para su funcionamiento, la agricultura confronta el grave problema de la falta de herrasables como machetes, arados, azadones, etc,

Sin embargo de las notas de aduena podemos entresacar los siguientes datos ciertos, acerca de la carga entrada a Guayaquil desde marzo 8 de este año en les barcos "Cepiacó", "Grenville, M. Dodge" y "Rapel", venidos de puertos de Estados Unidos en estos dittimos 30 días.

120 bultos de artículos de to-

sario concrete las denuncias que dice siquiera una para que mo quede en falsedad.

Portoviejo, abril 22—43.

Armando LOOR.

Interesa Ud.

Vender Maní.

Acuda al establecimiento de metal, tejidos de seda, tejidos de algodón (aquí tenemos fábricas], camisas, batas, juguetes, postales, muebles de caña, carterás de hule, más de 1.000 cajones de cigarrillos, más de 400 carto

y cerveza bien helada en el Salón Guayaquil de Mario Benavides

### Regla social

Casi siempre los hombres ca-sados se libran de hacer visitas por realizarlas sus esposas, las que pueden considerarse visitas de obligación, como ser de pésame, para saber de un amigo enfermo, para tratar de enterarse de una persona de la relación a la cual no se haya visto de mucho tiempo de la con mucho tiempo de la contra cont en mucho tiempo, han de hacerse personalmente y nunca dejarlas libradas a terce os o bien confiadas a una lla nada telefónica. Tampoco debe usted dejar de usar Ictolán para combatir su sarpullido, barros, granos, heridas infectadas, grietas de pecho, excemas, etc., sabien-do que es Ictelán lo único que hace desaparecer inmediatamente toda infección de la piel y que puede obtenerse en cajitas de S<sub>I</sub>. 0 55 cada una y en tubos de S<sub>I</sub>. 2.40 cada uno. Ictolán es uno de los admi-

rables productos fabricados por los Laboratorios de la Botica del Comercio, que son de pri-mera clase en el Ecuador.

LA FAMILIA RODRI-GUEZ, APARTE DE SER HONORABLE Y ESTIMABLE, ES SIM = PATICA POR EL GUS-TO REFINADO DE SUS TRAJES, TINTURA = DOS CON EL MAGO DE LOS COLORANTES, JABON SUNBEAM

## Almacén

Invita a usted a la inauguración de su temporada de verano y ofrece a su distinguida clientela con motivo de Pascuas un inmenso surtido de casimires, driles y popelina de variedad de colores y calídades. Rogamos a usted visitar nuestro almacén LA VIOLETA. Además el

## Salón HABZE

Pone a su disposición un gran surtido de licores como wisky, coñac, gim, oporto vermouth, vinos blancos, tinto, confites y el acreditado y sabroso vino chileno que no debe faltar en su mesa en la semana santa a precios de ocasión.

Portoviejo, abril 21 de 1943.

